

INSOLITE "Tendres Oreilles" : projet autour de la zoothérapie

Un centre pour les enfants atteints de troubles du comportement



Charlène Périolat vient de remporter le "Défi jeunes" pour son projet de centre de zoothérapie : "Tendres Oreilles".

CHÂTEAUNEUF-DE-GALAURE

Charlène Périolat avance avec succès dans ses projets. Après avoir créé l'élevage "Lamas des plaines", elle vient de remporter le "Défi jeunes" pour son projet de centre de zoothérapie : "Tendres Oreilles".

Rappelons que la zoothérapie est définie comme une médiation qui s'exerce en individuelle ou en groupe à l'aide d'un animal familier et peut être considérée comme un accompagnement de soins.

Un centre destiné aux personnes handicapées et aux enfants scolarisés

Le centre de Charlène Périolat est destiné à promouvoir cette activité dans les instituts et foyers de personnes handicapées et auprès de particuliers. Destiné aussi à développer

des activités-découvertes auprès des enfants scolarisés.

"Tendres Oreilles", c'est aussi une Maison d'éveil spécialisée, dont le but est d'accueillir des enfants atteints de troubles d'apprentissage, de troubles du comportement et des enfants accueillis dans des Maisons d'enfants à caractère social.

L'objectif est d'améliorer chez l'enfant sa connaissance du langage et sa tenue, favoriser des rencontres positives entre l'enfant et les animaux et le sensibiliser à la responsabilisation envers ceux-ci.

Charlène Périolat fait partie des lauréats avec la mention "coup de cœur" du jury pour son projet et recevra un soutien de 5 500 € pour mener à bien sa réalisation.

"Lamas des plaines" est le 2^e centre de zoothérapie en France

Un "coup de pouce" pour

mettre en route le centre de zoothérapie et ensuite pouvoir participer au Défi national envie d'agir.

La particularité du centre de zoothérapie "Tendres Oreilles" est de travailler avec des lamas, mais aussi des chevaux, ânes, poneys, lapin bédouin.

Selon les sources de l'Institut français de zoothérapie, "Lamas des plaines" est le deuxième centre de zoothérapie officiel en France à travailler avec des lamas... □

POUR EN SAVOIR PLUS

L'inauguration du centre aura lieu le week-end des 3 et 4 mai.

Droit d'entrée 3 € par personne les après-midi de 14 à 18 heures.

Sur le site animations diverses : musiciens, marché artisanal, etc. Renseignements : 06 14 38 82 00.